

## EN EL OJO DEL HURACÁN

### Pese al apoyo del Gobierno, calificadoras no confían

● Las agencias calificadoras están siguiendo de cerca los pasos de Petróleos Mexicanos (Pemex), luego de que el Gobierno otorgó un apoyo por 107 mil millones de pesos para sanear sus finanzas, que se mantienen débiles y que podrían afectar la confianza de inversionistas extranjeros en el país.

Por ejemplo, Fitch Ratings bajó la calificación de Pemex debido a su baja producción y pese a los apoyos financieros otorgados, mientras que Moody's, esperará a saber si el capital beneficiará o no a la petrolera. /**JULIO GUTIÉRREZ**